

私の想い

【みんなやれる！伸びる！ ひまわりの学校】



菱田小学校PTA
会長 大 崎 神

平成二十八年四月よりPTA会長をさせていただき、もうすぐ二年を終えようとしています。この間、校長先生をはじめ先生方、保護者、地域の皆様のお力をお借りして、PTA活動が行えている事に感謝申し上げます。

現在、菱田小学校では七十五名の児童が、日々勉強や運動を頑張っています。その中でのPTA活動と致しまして、学年対抗ミニバレーボール大会、親子歩こう会、校区合同運動会、運動会バザー、門松作りなどがあります。

学年対抗ミニバレーボール大会は各学年が一致団結し、白熱したプレーを見せるとともに、日頃の運動不足がたたり、珍プレーも続出するなど非常に楽しい大会です。

親子歩こう会は、夏休みの朝六時頃小学校に集合し、ラジオ体操を行った後に出発します。徒歩ルートは、小学校から中沖方面に行くコースや、鉄道跡を通るコースなど様々あり、毎年多くの家族が参加し、親子での親睦を深めるいい会です。

菱田校区との合同運動会ですが、平成二十九年度は、あいにくの雨の中の開催となりました。校区の競技種目はほとんど行わず、小学校の種目を優先し行われました。雨の中、一年生から六年生までが練習した成果を十二分に発揮し、思い出の残るとても素晴らしい運動会になったと思います。

十二月は門松作りが行われました。門松作りは六年生の思い作りとなり、親子で竹を切

たり、竹を割ったりしました。初めてノコギリやナタを使った児童が多く、怪我をしないか心配でしたが、学校正門に立派な門松が出来き、いい思い出作りになったと思います。

一年間を通じて、学校、保護者、地域の皆様の支えがあり、PTA活動に取り組む事ができ感謝いたします。菱田小学校のキャッチフレーズ「みんなやれる！伸びる！ひまわりの学校」は子ども一人ひとりが、健康で学ぶ力と豊かな心を持ち、自信に満ちたたくましい菱田っ子の育成が目標となっております。菱田の子はみんな出来る。そして菱田の子はみんな笑顔で挨拶ができる。そんな素晴らしい子どもの育成をこれからも保護者、先生方、地域の皆様で取り組めるように頑張っていきたいです。

菱田の子はみんな出来る。そして菱田の子はみんな笑顔で挨拶ができる。そんな素晴らしい子どもの育成をこれからも保護者、先生方、地域の皆様で取り組めるように頑張っていきたいです。

編集後記

新年明けましておめでとうございます。三箇日は穏やかな天候に恵まれ新たな年をお迎えのこととお喜び申し上げます。ここに決算審査特別委員会、12月議会などを、まとめた議会報をお届けいたします。議会報も審議内容を解りやすく、お伝えできるよう編集しておりますが、さらに解りやすい議会報を目指して努力して参ります。
(中山美幸)



編集作業の様子

議会広報広聴常任委員会

- 委員長 吉原信雄 副委員長 児玉孝徳
- 委員 中山美幸 委員 宮本昭一
- 委員 神崎文男 委員 稲留光晴

発行責任者 大崎町議会議長 小野光夫